

TauBlog

Écrasez l'infâme!

Vor der Exegese

André Tautenhahn · Sunday, September 3rd, 2023

Der Kanzler stolpert vermutlich nicht über gefallene Engel aus der Hölle, ist aber trotzdem angeschlagen, weshalb er nun den beliebtesten deutschen Politiker, **Bum Bum Boris**, zum Wahlkampf nach Hessen schickt. Dort war am Wochenende auch der Aiwanger für die Freien Wähler unterwegs, der zuvor 25 Fragen des bayerischen Ministerpräsidenten **beantworten** musste. Da ihm viele Dinge nicht mehr erinnerlich sind, Söder („*Ich habe es mir dabei nicht leicht gemacht*“) in taktischer Abwägung aber trotzdem an ihm festhält, muss er jetzt vermutlich noch einen Aufsatz schreiben. Die Medien dürften sich derweil einer ausführlichen Exegese widmen. Da heißt es, sportlich bleiben.

This entry was posted on Sunday, September 3rd, 2023 at 12:13 pm and is filed under [Kurz notiert](#). You can follow any responses to this entry through the [Comments \(RSS\)](#) feed. Both comments and pings are currently closed.